

Department
保育科

Department
現代ビジネス科

ソーシャルメディアデザインコース、情報クリエイティブコース、
観光・ホスピタリティコース、司書・オフィスワークコース、
メディカルマネジメントコース、経営・マーケティングコース、
異文化コミュニケーションコース、グローバルコミュニケーションコース

Department
専攻科 (福祉専攻)

POINT
01

学長挨拶

学長 山下 恵子



宮崎学園短期大学は、本年、創立60周年を迎えました。卒業生は、2万1千人を越えています。本学が立地する丘は「忍ヶ丘」と呼ばれ、清武町の偉人である安井息軒先生の和歌「今は音(ね)を 忍ぶが岡のほととぎす いつか雲井のよそになのらん」に由来します。

本学は、今から60年前に清武町から土地を提供して頂き、多くの方々のご支援のもとに誕生しました。この地は、明治の初め、学制発布とともに、息軒先生の学校であった明教室の校舎を、本学の明教庵のある大楠の下に移転し、中野小学校が設置されたという由緒ある場所です。中野小学校が設置から150年、文政10(1827)年に明教室が創立されて間もなく200年を迎えようとしています。

先人たちの「清武から学問を」との願いは引き継がれ、こうして本学が60周年を迎えられたことに、大きな感動と誇りを感じずにはられません。

本学の建学の精神は「礼節・勤労」です。そこには、世界の平和を願い、自他を尊重し、真摯な姿勢で生きていくことが込められています。この精神を礎として、教職員は学生たちの幸せを願いながら教育活動に精一杯取り組んでいます。

本学では、学生一人ひとりが、自らの可能性に挑戦し、自分の足で未来に向かって歩みだすことのできる力を育てています。充実した素晴らしい学生生活が待っています。

この忍ヶ丘で、夢に向かって一步を踏み出しましょう。

POINT
02

オープンキャンパスを開催しました！

本年度のオープンキャンパスは、5月から8月の間に計4回開催しました。学生スタッフと教職員が一丸となって運営を行い、各学科ならではのユニークでクリエイティブなブースや大学概要説明、個別相談会など、たくさんのイベントを用意しました。高校生はもちろん、小さなお子様から保護者の方まで総勢約650名の方にご参加いただき、うれしいことに多くの好評の声をいただきました。たくさんのご来場誠にありがとうございました。

残念ながら諸事情でオープンキャンパスに参加できなかった方も、引き続き「週末キャンパス見学会&相談会」や「個別進学相談会」を開催しておりますので、ホームページ等からお気軽にお申し込みください。学生スタッフ及び教職員一同お待ちしております。



オープンキャンパスに参加して感じたこと

清 愛李さん
保育科1年
宮崎農業高校出身

私は昨年、オープンキャンパスに参加して、宮崎学園短期大学の雰囲気を感じることができました。先生方や学生スタッフの方々がとても優しく丁寧に説明してくださり、安心して質問できたのが印象的でした。体験コーナーでは、子どもとの関わり方や遊びを通した学びの大切さを体験でき、保育士という仕事に対する理解がより深まりました。また、キャンパスの施設も整っていて、ピアノや絵本、製作など多方面から学べる環境が魅力的だと感じました。実際に在学中の先輩のお話を聞くことで、将来の自分の姿をイメージしやすくなり、ここで学びたいという気持ちが強くなりました。

POINT
03

今後の週末キャンパス見学会 & 相談会

ミヤタンには興味はあるけれどオープンキャンパスには都合が悪くて行けなかった、どんなところかちょっと見てみたい、できれば少人数で見てみたい、個別にゆっくり話が聞きたい、そんな受験生と保護者のための「週末キャンパス見学会&相談会」を開催しています。ぜひご参加ください。

- 第5回 // 10月4日(土) 第8回 // 1月24日(土)
- 第6回 // 11月1日(土) 第9回 // 2月14日(土)
- 第7回 // 11月29日(土) 第10回 // 3月7日(土)



主な1日の流れ

- 09:40~▶▶ 受付開始
- 10:00~▶▶ 大学紹介・選抜試験説明
- 10:20~▶▶ キャンパス見学ツアー
- 10:40~▶▶ 個別相談会(任意)
- 12:30 ▶▶ 終了予定



週末キャンパス見学会 & 相談会に参加して

私は、都合上オープンキャンパスには参加できませんでしたので、週末キャンパス見学会に参加しました。そこで学科の説明や入学後の学校生活、卒業後の進路など個別に質問することができたので、不安を解消することができました。丁寧に話を聞いたことで大学への理解が深まり入学への意欲も高まったので、特に、進路に悩んでいる方は一度話を聞きに行くことをお勧めします。



小牟田 彩花さん
現代ビジネス科1年
延岡学園高校出身

POINT
04

内定が決まりました！



正ヶ峯 紅羽さん
現代ビジネス科 2年
宮崎南高校出身

内定先
JR九州ホテルアンドリゾーツ
株式会社

私は他の国の言語に興味がある、誰かのためになる仕事をしたい、という思いから、就職先としてホテル業界を視野に入れるようになりました。

面接では自分の言葉で考えを真っ直ぐ伝えられるように、いろんな先生方をお願いして練習をしました。自分自身のことについて話すことは苦手でしたが、回数を重ねるごとに自信がつくようになりました。私が大切にしていることは、「自己分析をきちんとすること」、「自分がこの先どう生きていくかをよく考えること」です。自分の将来のためだと思うと対策に力も入り、頑張ることができました。

自分が本当にホテル業界に合っているか不安になることもありました。無事に内定をいただくことが出来てすごく嬉しかったです。入社するまでもう少し時間があるので、英会話の勉強にも力を入れていきたいです。



岡本 穂菜さん
現代ビジネス科 2年
宮崎学園高校出身

内定先
社会福祉法人 宮崎県社会福祉事業団

内定をいただいた「宮崎県社会福祉事業団」は、宮崎県が設立する社会福祉法人で、福祉サービスの提供と効率的な経営を行い、県民福祉の向上に貢献しています。

医療を中心に学んでいるので、始めは受験を迷いましたが、よりよい福祉サービスの提供や地域貢献のお手伝いができることは、これまでの学びとも大きく関わっていることに気づき、受験を決意しました。それからは、事業団の理念をしっかりと理解し、自分のかかわる業務についてより深く理解する努力をしました。同時に、学業、アルバイト、イベントの参加など、大学時代の頑張りを振り返り、伝えたいことを言葉にできるようにしていきました。過去の面接を受けた先輩達の質問された内容も調べ、自分の言葉で答えられるよう何度も練習を繰り返しました。

無事、内定をいただき、未来に向けての一步を踏み出すことができました。卒後も努力を続けていこうと決意を新たにしています。



戸高 妃苺さん
保育科 2年 聖心ウルスラ学園高校出身

内定先
認定こども園 日向保育園

私は卒園した日向保育園から、保育士としての内定をいただくことができました。幼い頃、先生方に温かく見守られ、毎日が楽しく安心できる園生活を送った思い出は、今でも心に残っています。その経験から、私も将来は子どもたちに笑顔と安心を届けられる保育士になりたいと考えるようになりました。本学の保育科では保育教諭としての知識を深めるとともに、実習やボランティア活動を通して子どもへの関わり方や保護者との連携の大切さも学びました。卒園した園で働けることは、大きな喜びであると同時に、恩返しのお機をいただいたことへの感謝でいっぱいです。これからは、子ども一人ひとりの成長を温かく見守り、保護者や地域から信頼される保育士を目指し、日々努力を重ねていきたいと思ひます。

POINT
05

ミヤタンのキャンパスライフ

入学式



保育科授業風景



春の忍ヶ丘祭



現代ビジネス科授業風景



夏の忍ヶ丘祭



企業説明会



POINT
06

今年もゆるバースに挑戦しました！

昨年に引き続き、学友会キャラクターしのぼんがゆるバースにエントリーしました！（投票期間 8/1～9/27）みなさんに選ばれるようにがんばります！



ゆるバースの詳細はこちら



宮崎学園短期大学
学友会キャラクター
しのぼん

POINT
07

入学前の不安をスッキリ！
「入学前教育スクーリング」のご案内と「WEB ピアノ講座」のご紹介

本学では、入学予定者を対象とした入学前教育スクーリングを毎年開催しています。入学予定者同士や先輩との交流、入学後の流れや授業内容についての説明など、少しでも入学や学生生活が楽しみになるよう様々なプログラムをご用意しています。

日時 令和7年12月20日(土) 9:10~11:45(8:40受付開始)

場所 宮崎学園短期大学

内容 ①入学予定者や先輩との交流②学科別プログラム ※日時や内容が変更になる場合があります。

入学前教育スクーリングの他にも、「入学前教育スクラップブック」という学科別課題で入学前の基礎学力アップに役立つ取り組みをご用意しています。今回はその中から、保育科入学予定者に人気の「WEB ピアノ講座」について、先輩学生の経験談をご紹介します。



伊野 遥香さん
保育科 1年
富島高校出身

WEB ピアノ講座を視聴して

入学前に WEB ピアノ講座を視聴したところ、ピアノには 88 個の鍵盤があることやピアニストが「ミ」の音を真中にして座るなど、ピアノのことで初めて知ることがたくさんありました。また、調性や調号についての内容は、少し難しかったけど大きな仕組みを理解することができたと思っています。高校でもピアノの練習はしていましたが、スラスラと楽譜を読むわけでもなく自信がなかったので、動画の分かりやすい説明は大変助かりました。これからは練習を続け、新しい曲にも挑戦し、たくさんの曲を弾けるように頑張りたいです。



紙鍵盤の作成

中央のドと



丸山 美桜さん
現代ビジネス科 1年
宮崎北高校出身

入学前教育スクーリングに参加して

入学前教育スクーリングに参加して、短大生活への不安が和らぎました。先輩方のお話を聞いたことで、学校の雰囲気や先生方との仲の良さが伝わってきました。また、同じ時期に入学する仲間と会えたことも嬉しかったです。入学前に友達ができただけで心強さを感じ、これからの短大生活が楽しみになりました。参加して本当によかったと感じています。

参加者の声

入学後の授業内容を詳しく知ることができて良かったです。みんなと話せて仲良くなれて、大学入学が楽しみになりました。先輩方も丁寧に案内してくださり楽しく過ごすことができました。